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日  時：令和 4 年 6 月 1 日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ               青木委員 

開会点鐘                  本間会長 

ロータリーソング唱和「それでこそロータリー」 

お客様の紹介 

 益子悦雄様 東京立川ＲＣ 会長 

鈴木孝一様    〃   幹事 

ご挨拶 皆さんこん

にちは。本日は表敬

訪問でお伺いさせて

いただきました。コ

ロナ過でなかなか訪

問できず本間会長と

相談してタイミングを見ているうちに最終例会間

近になってしまい、本当に申し訳ございません。

立川 RC では今年度 47 回例会予定でしたが 16 回

休会をしてしまいました。やむを得ないのかと思

っております。そんな中お陰様で事業の方はほぼ

予定通りできております。 

国立 RC とは大先輩の吉野さんには大変お世話

になっております。地区青少年交換委員長をさせ

ていただいた関係で何度も訪問させていただいて

おります。引き続き親しくお付き合いさせていた

だければありがたいと思っております。本日はあ

りがとうございました。 

 

 

 

会長報告               

地区大会実行委員より 

長寿会員に記念品の贈呈 

小川誠会員 傘寿 

 

幹事報告   遠藤直孝幹事 

本日はありません 

委員会報告 

●北島正典副幹事 次年度に向けて概況書の原稿未提

出の方ご提出お願いします。会員住所録に変更のある方

も事務局までお知らせください。 

●岡田次年度親睦活動委員長・関俊之次年度職業奉仕委

員長 ７月の納涼家族例会を合同で開催します。(詳細

は配布のご案内で確認ください)多くのご家族の参加を

希望いたします。鎌倉市農協連即売所では朝どれの新鮮

野菜の購入の他にも趣のある店があります、期待してく

ださい。 

●喜連元昭ゴルフ同好会会計 本年度の決算書を配布

しましたのでご確認ください。 

ニコニコＢＯＸ          遠藤常臣委員 

●益子悦雄様(東京立川 RC 会長) 本日は鈴木孝一

幹事と表敬訪問に伺わせていただきました。本来な

らもっと早く来るべき所ではございましたがコロナ

禍と言うことで今のタイミングとなってしまいまし

た。本日はどうぞよろしくお願いします。 

●本間会長 立川ロータリークラブ益子会長・鈴木
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幹事のご来訪ありがとうございます。本年度初めて

のお客様、いよいよ通常例会が出来るようになり嬉

しいです。小松委員長の卓話、楽しく聞かせてくだ

さい。 

●遠藤直孝幹事 東京立川ロータリークラブ益子

会長、鈴木幹事御来訪いただきありがとうございま

す。先日の親睦旅行報告会楽しみにしています。小

松親睦活動委員長頑張れ！ 

●小川会員 地区から長寿会員として記念品頂き

光栄に思っております。また立川 RC 益子会長様、

鈴木幹事様のご来訪歓迎いたします。 

●北島正典会員・北島清高会員立川ロータリークラ

ブ益子会長・鈴木幹事の御来訪ありがとうございま

す。益子会長のお嬢様には三中の留学生交流会では

大変お世話になりました。ありがとうございました。 

●秋山会員 ｢親睦旅行｣を企画実行して頂いた親

睦委員会の皆様大変ありがとうございました。久し

ぶりに故郷(ふるさと)の自然を満喫することが出来

ました。 

●本多会員 小松さん卓話楽しみにしております。

卓話までやってしまうなんて本当にお疲れ様。 

●親睦活動委員会(遠藤常臣会員・喜連紘子会員・岡

田会員・中野会員) 本日は小松親睦委員長が先日

の楽しくも想い出に残る親睦旅行を詳細に報告し

ます。旅行に行かれた方も行かれなかった方も一緒

に楽しみましょう。 

＊ニコニコ BOX 合計 46,000 円 累計 1,390,000 円 

出席報告         津戸弘樹出席奨励委員長 

６月 ８日 在籍４０名中 出席３０名  

28 日前の出席率 5 月 11 日 97.50％ 

閉会点鐘                 本間会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上高地帝国ホテル 

 
  
 

 

３年ぶりの親睦旅行が、5 月 29 日、30 日の 1 泊

2 日で実施された。 

今回の旅行の一番の目的は、上高地の帝国ホテル

への宿泊である。定刻に参加者 22 名が乗車した西

武観光バスがタイヤ館前を出発、五月晴れのなか最

初の目的地である松本城へ。車中で第 2504 回の例

会が執り行われた。 

松本市に到着後、松本市立美術館へ入館、水玉模

様の絵画が有名な、松本市出身の草間彌生さんの作

品を堪能（？）し、現代美術鑑賞の後は、国宝松本

城前のそば処「そば庄 松本城店」で信州そばの昼食。

残念ながら、昼食の席は１階であったため、松本城

を眺めながらの食事とはならなかったが、昼食後は

松本城をバックに集合写真を撮る事ができた。松本

城を後に、縄手通り商店街に立寄り、本日の宿泊先

である上高地帝国ホテルへ向かった。 

天気が良く、車窓からは、信州の山並みが眺望で

き、ホテル近くでは、焼岳が大正池の水面に移る美

しい景色と残雪を抱えた穂高連邦が間近に観られ

た。バスのガイドさん曰く、上高地で今日のような

天気は珍しいとのこと、本間会長の普段の人徳（？）

のお陰と感謝。午後６時、赤い屋根越しに雄大な穂

高連峰を望む帝国ホテルに到着、バスを降車し、高

原の爽やかな冷気を体に感じながらホテルをバッ

クに集合写真を撮りホテルへ、各自の部屋で暫し寛

いだ後、夜は、従来の親睦旅行とは趣を異にした、

フランス料理の会食をワインと共に美味しく頂い

た。会食後は、順次散会となり、その後バー「ホル

ン」で飲む会員や星空を眺め外出する会員等、各自

の思い思いの一夜を過ごし、上高地の夜は静かに更

けてゆきました。 

２日目も前日に引続き、殆ど無風の快晴に恵まれ、

２日間連続の快晴は上高地では珍しいとのこと。２

日目は、各自で上高地散策を楽しむ組と、バスで直

接河童橋近く上高地観光センターに向かう組に分

かれての行動となった。 

上高地散策は、ホテルから大正池、大正池から河

童橋への梓川の清流と森林の交錯する小道を散策

する約１時間３０分程度のコースである。 

風もなく快晴のなか、大正池目指し出発。森林の

澄んだ空気と高原独特の涼風を体に受け、行きかう

人との挨拶を繰返し、４５分程度で、大正池へ到着。

親 睦 旅 行 
上高地帝国ホテル宿泊と自然体験・散策・松本周辺観光 
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焼岳、穂高連峰と大正池のコラボに暫し心やすめ、

河童橋目指し出発。林間を歩き、清流沿いを歩き、

素晴らしい景色を堪能しつつも、「来なければ良か

った」、「案内板の距離と違う」などの愚痴が飛び         

美味しいお蕎麦の昼食出し、普段の運動不足を露呈し

ながらも、落伍者はなく無事河童橋に到着。 

昼食後、バスは上高地バスターミナルの駐車場を

出発、旅行の最終目的地である、マンズワイン小諸

ワイナリー工場へ。残念ながら、コロナウィルスの

関係でワイン工場見学は出来ず、ワインの試飲と、

併設された日本庭園を見学し、関越道経由で帰路へ。

今回の旅行は自然散策が中心で、各自疲れが出たの

か、帰りのバスでは、酒杯が進まず、静かな車中で

終了と思いきや、国立到着の 1 時間前ほどから最後

の酒杯が進み和やかな帰路となった。 

今回の旅行では、従来の親睦旅行とは少し趣を異

にした自然を堪能する旅行となり、普段の慌ただし

さから解放された２日間を過ごせた。今回の旅行を

企画し実行された、会長幹事、親睦委員会、車中例

会を進行された SAA 委員会に感謝し親睦旅行の報

告とします。(文：岡本会報委員) 

（6/8 例会での報告会：小松親睦活動委員長） 

 

 

 

 

 

     

バス車内で例会点鐘：本間会長 

バスガイドの本間さん    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

             美味しいお蕎麦の昼食 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松本市美術館で草間彌生の作品等を見学し 

      近くの縄手通り商店街を散策 

          縄手通り沿いにある四柱神社↓ 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小澤孝造会員、小澤崇文会員、 

添乗員として同行された 

小澤優貴さん 

（親子３世代の記念写真） 
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←上高地帝国ホテルの夕食 ↑ 

  ↓→夕食後ホテル内のバー       

  

                 

 

 

 

 

朝食 

 

２日目 

上高地散策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

                 

 

ワインの 

   試飲中  

 


